



El diputado Roberto Ramos Alor, confirmó apertura del hospital Materno Infantil de Coatzacoalcos



Con 300 millones de pesos entrará en operación el Hospital IMSS Bienestar Materno Infantil de Coatzacoalcos, confirmó el diputado federal por el distrito XI, Roberto Ramos Alor.

Dijo que está equipado con alta tecnología y se trabaja en algunos detalles, además de que se tiene que evaluar al personal operativo.

“El hospital está equipado con alta tecnología, las reglas de operación, procedimientos, equipo humano, contratación y es un hecho importante porque no son 10 enfermeras, son tres turnos, es un mundo de gente, el próximo mes entra en operaciones el hospital”, afirmó.

A principios del 2025, se confirmó que sería el 31 de marzo cuando por fin se ponga en operación la unidad médica.

Sin embargo, el legislador, comentó que será en los primeros días de abril que ya se encuentre listo.

“Se está reajustando, estamos hablando de 300 millones de pesos, pero es modificable porque se necesita mucho recurso para cubrir, estamos en el tránsito porque está emigrando de Sesver a IMSS bienestar y eso el pueblo lo tiene que entender”, declaró.

Ramos Alor, fue secretario de salud durante el anterior sexenio con Cuitláhuac García Jiménez, aclaró que durante su gestión no se pudo abrir al público como materno infantil pues fue utilizado para la atención del COVID-19.

<https://surestesur.com/el-diputado-roberto-ramos-alor-confirmando-apertura-del-hospital-materno-infantil-de-coatzacoalcos>